

COMMUNIQUE

Paris, le 15 novembre 2010,

**Batipart réduit sa participation dans Foncière des Régions
tout en réaffirmant sa stratégie d'investissement**

Batipart annonce la cession, ce jour, d'une partie de sa participation dans Foncière des Régions, pour un montant de 180M€, réduisant ainsi sa participation de 11,5% à 7,2%. Cette opération a fait l'objet d'un placement privé auprès de grands actionnaires déjà présents au capital de la Société.

En conséquence, Charles Ruggieri, Président de Batipart, a présenté sa démission de la présidence du Conseil de Surveillance de Foncière des Régions. Nicolas Ruggieri continuera de représenter les intérêts de Batipart au Conseil jusqu'au changement de gouvernance de la société annoncé par le Conseil de Surveillance du 15 novembre 2010.

« Je suis heureux que cette transition ait pu être préparée de façon construite et consensuelle avec le management et les principaux actionnaires de la société » a déclaré Charles Ruggieri. Avant d'ajouter : « Foncière des Régions est une société de premier plan, dont les fondamentaux sont solides, le management performant et la stratégie claire et adaptée à la nouvelle donne des marchés. Nous avons de quoi être fiers de cette belle réussite et du chemin parcouru par Foncière des Régions, devenue un acteur de référence en Europe sur le secteur des bureaux »

Cette cession offre de nouvelles capacités d'investissement à Batipart. Ainsi, la holding familiale souhaite se consacrer à de nouveaux projets correspondant mieux à sa vocation d'entrepreneur. Ces développements se réaliseront sur ses deux secteurs stratégiques que sont l'Immobilier et la Santé tant au travers des participations existantes que dans le cadre d'investissements nouveaux. Batipart entend poursuivre sa stratégie d'investissement consistant à identifier des opportunités, constituer de nouvelles plateformes et les porter à maturité.

A propos de Batipart

Créé en 1988 par Charles Ruggieri, Batipart est une holding familiale intervenant principalement sur les secteurs de l'immobilier et de la Santé au travers de ses participations dans Foncière des Régions, Proméo et le groupe Korian. Batipart a pour vocation de développer des entreprises, d'identifier des opportunités, de constituer des équipes performantes et de les porter à maturité.

Contact Batipart :
Jean-Yves Klein
Communication financière
Tel: 33 1 58 97 54 15
jeanyves.klein@batipart.com